



ETERNEL FEMININ

LES OEUF DE PAQUES ET LA POSSIBILITE D'AIMER DEUX PERSONNES SIMULTANEMENT

La fête de Pâques qui accompagne d'ordinaire le retour du printemps, le retour aux beaux jours, à la vie, à l'espoir et à l'amour, est symbolisée, pour les petits comme pour les grands, par de jolis oeufs peints, décorés, enrubannés et portant des inscriptions faisant songer aux hymens prochains. N'est-ce pas le moment de causer un peu d'amour, et pourquoi ne pas essayer aujourd'hui, d'approfondir un peu l'un de ces multiples problèmes qui se présentent si souvent à l'esprit de ceux qui sentent un coeur battre sous leur enveloppe pectorale?

Combien de fois ne s'est-on pas posé cette question: "Est-il possible à l'être hu-

main d'aimer deux personnes à la fois?"

Comme Napoléon a nié l'existence de l'impossible, il est difficile de répondre par un "Non" catégorique à cette troublante question.

Et, puisque nous sommes sur le terrain de l'amour entre individus, il importe de dire tout de suite que c'est de l'amour romanesque ou romantique dont il s'agit. Car, tout le monde admettra qu'il est certainement possible d'aimer également et en même temps, sa grand-mère ou sa tante, son oncle ou son neveu. Il est donc attendu que ce n'est pas de cet amour dont nous entendons parler.

Est-il donc possible à un jeune homme